
Association des parents pour l’éducation francophone de Beaumont (APEF) 
2014/10/06 18h00  Bibliothèque de l’école 

Réunion convoqué  par : Membres du conseil  

Notes prise par : Marcelle Milolo Conseillère 

Présents : Mélanie Ringuette, Renée Keane, Andréa Joséphine Hansen, Alain 
Bertrand, Daouda Mariko, Josée Blanchet, Sonia Durand, Natalie Politano, 
Marcelle Milolo, Mélanie Brochu 

Absents :  

Début de la réunion : 18h10 

Levée  de la réunion : 19h15  

Ordre du jour 
Sujets  Discussion Action et deadline 

1. Présentation des 
membres du Conseil 
d’administration de 
l’APEF 

  

2. Adoption de l’ordre du 
jour 

Alain Bertrand propose 
Mélanie Ringuette appuie 

 

3. Élection – Répartition 
des postes de l’exécutif 

Présidence : 
Vice-présidence : 
Secrétaire : 
Trésorière : 

Mélanie Ringuette élue 
Alain Bertrand élu 
Marcelle Milolo élu 
Andréa-Joséphine Hansen élu 
 

4. Finances 4.1 Montants reçus 
 
 
 
 

4.2 Dépenses engagées à ce 
jour (terrain de jeu, 
barbecue) 

 
4.3 Ouverture d’un compte 

bancaire 
 
4.4 Désignation des 

signataires 
 
 
 

4.5 Désignation du ou des 
vérificateur (s) 

 

4.1  On a reçu 5000$ de Jean Patoine 
et 500$ de Crédit Union. Ce dernier 
doit être remboursé au Conseil 
scolaire 
 
4.2   
 
 
 
4.3  On va ouvrir un compte à la Crédit 
Union de Beaumont  
 
4.4.. Mélanie Ringuette, présidente, 
Alain Bertrand, vice-président ainsi 
que André-Joséphine Hansen seront 
les personnes signataires  
 
4.5. Mélanie Brochu va s’informer 
auprès de son père si il peut agir en 
tant que vérificateur pour l’APEF 
 
 
 



5. Casino Ça prends environ 2 ans avant 
que nous puissions avoir notre 
premier casino 

Mélanie Ringuette va s’informer 
auprès de Alberta Gaming qu’elles 
sont les démarches à faire pour faire 
notre application et quand pouvons 
nous commencer 

6. Projets – idées – 
Planification stratégique 

  

7. Levée de fonds Mabel Label 
 
 
Fundscript 
 
 
Chocolat Purdys à Noël et-ou 
Pâques 
 
Repas chauds – Healty Hunger 
 
 
 
Beef Jerkey  
 
 
Ski en français au Rabbit Hill 

Natalie Politano se porte volontaire 
pour travailler sur cette levée de fonds 
 
Mélanie Brochu se porte volontaire 
pour travailler sur cette levée de fonds 
 
Mélanie Ringuette se porte volontaire 
pour travailler sur cette levée de fonds 
 
Natalie Politano se porte volontaire 
pour contacter la compagnie et y 
inscrire notre école 
 
Mme Sonia Durand, directrice va 
s’informer à ce sujet 
 
Mélanie Brochu va s’informer du coût 
et de comment cela fonctionne 
 

8. Varia a) courriel des membres 
 
 
 

b) courriel de la société 
 

c) repas chaud 
 

a) chacun des membres ont 
inscrit sur un papier leur 
coordonnées ainsi que leur 
adresse courriel 

b) Alain Bertrand, vice-président 
va en créer un 

c) Natalie Politano va vérifier si il 
est possible d’en mettre un sur 
pied pour vendredi le 31 
octobre 
 

9. Points à mettre au 
prochain ordre du jour 

On va faire les réunions le 
premier mercredi du mois à 
18H30 au lieu de 18h00 
 
Chevalier de Colombs 
Club Marie-Anne Gaboury 
Lyons 

 
 
 
 
Alain Bertrand  
Alain Bertrand 
Alain Bertrand 

10. Date de la prochaine 
réunion 

Mardi 4 novembre 2015 à 18h30  

11. Levée de la réunion 19h15  



 


